
 

１） 各委員会からの報告 

委員長：ステーション協会からの実態調査が済んでるところは区の委員でも流してください。 

学術：11/28第 3回学術大会が ZOOMにて開催された。参加者 311名。 

災害：発電機の新拠点ステーションについて各区の人工呼吸器の人数、看護状況について確認を 

   してください。場所についてはステーション数の多いところなど取りに行きやすい場所に 

   決定したい。また各区での今後の課題等あれば聞かせてください。 

広報：11/24の会議にて学生のカリキュラムが変更になるにあたって 1月に研修があり参加していく。 

   2年後には医療も ICT化に向けての補助金の話等がされた。 

   ささえあいの新年号はほぼ完成しており年明けに発行する予定。            

小児：小児訪問看護の悩み相談室は現在配信中。第 2回目は 2/1～2/28まで配信予定。現在広報の 

   チラシ作成中。 

会計：本日 11/12の研修会の謝礼金の振り込みを済ませた。 

精神：11/20の研修会の振り返りをし参加者 72名で市東は 13.6％であった。今後、開催形式や参加者 

   の設定などについて話しあった。 

教育：今年度の研修会の全シリーズをまとめて動画配信する予定。 

理事：研修の案内が色々届いているので参加してください。 

   先日、発電機について人工呼吸器使用者の登録情報はどこまで必要かと質問があった。 

     大阪府訪問看護ステーション協会のホームページの中に在宅患者災害時支援体制整備事業マニ

ュアル記載されておりダウンロードもできる。このような事業があることを委員を通して周知 

     していけるようにする。 

２） 各区活動報告（コロナ対応なども含め 

鶴見区：済生会の先生の講義を DVDで作成し視聴した。 

天王寺区：呼吸器使用、コロナに関しての状況を知るために保健師と情報共有する場を作ってもらい情報 

     交換することができた。今後も続けていけるようにする。 

城東区：区のネットワーク配信が再開。2/19多職種研修会予定。昨年中止になった多職種研修会の講師 

    の動画配信を見ている。コロナ感染者報告はなし。3回目ワクチン接種についての情報交換を 

    した。   

生野区：2月に薬剤師会との交流会を検討中。3月に居宅との感染症についての勉強会を予定。 

中央区：コロナは落ち着いている。12/4多職種連携会の地域ケア研究集会が開催された。 

浪速区：コロナ感染者なし。保健センターには月 1回連絡を取っているが今のところ相談事業にまで 

    お願いするほどではない。忙しくなるとこちらから積極的に声掛けをしていく。 
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議 題 各委員会からの報告、ブロック活動 



    第 6波に備えて訪問介護事業所へのガウンテクニックやアルコールでの清掃についての研修  

    会をしていく予定。        

東成区：3回目のワクチン接種につての情報共有。医療、介護連携のワーキングでは憩の家などで 

      感染症対策や認知症についてに研修を継続している。12/18多職種連携会がありコロナ禍での 

多職種連携を考えるをテーマに区民センターにて行われた。 

３） 次年度の役員選出に関して 

  次年度は 6区の役員が入れ替わる。 

  理事：    山崎さん 

  副理事：   竹島さん 

  ブロック長： 生野区 グリーン訪問看護 ST 金さん 

  副ブロック長：生野区 ナースエコー訪問看護 ST 立岩 

  学術：    鶴見区 優訪問看護 ST 浅田さん（保留） 

  災害：    天王寺区 ナービス上本町 赤秀さん 

  広報：    東成区 ゆう訪問看護 ST 田部井さん 

  小児：    城東区 いま訪問看護 ST  

  会計：    浪速区 アライブ 青野さん 

  精神：    中央区 訪問看護 ST 森田さん 

  書記：    鶴見区 まちの善訪問看護 ST 稲 

   ４）総会の準備 

       日時： 3/26（土）14:00～16:00 （現役員は 13:30集合） 

       会場：中央区在宅サービスセンターもも 3階多目的室（予約確認） 

       委任状作成：  竹島さん 

議長：     竹島さん 

司会：     下釜さん 

受付・検温：  真鍋さん・立上さん・松島さん  

写真：     松島さん 

 

・総会の冊子は当日参加者には当日配布。各管理者にはどうやって配布するかは次回決定する。 

・委員会、各区に活動報告内容については余白 2.5で作成し 2/22までに総会用のMCSに送る。 

   ５）大阪国際がんセンターの看看連携 

      2か月に 1回開催。12/15第 3回目 

      議題１、国際がんセンターの受診前また入院前から在宅ケアチームの加入がある患者さんの 

          情報連携 

      議題２，長期にわたる外来療養中の患者さんの情報連携 

      ・初期の段階でケアマネなどから介護申請の確認をしてもらう 

      ・情報交換連携表を使用し FAXなどで連絡を取り合う。 

       次回は ACPに関して 2/16開催予定。 

       

       

 

 次回の開催日 令和 4年 1/24（火）18時～ 

 


